



HOJA DE RESPONSABILIDAD - MENORES DE EDAD

AUTORIZACION MENORES

***adjuntar fotocopia del DNI de la persona que autoriza y del menor**

(nombre padre/madre/tutor),
con DNI

DECLARA

Que es el padre, madre o tutor legal (tachar lo que NO corresponde) de:

1 – D/Dña, con D.N.I.

–

2 – D/Dña, con D.N.I.

–

3 – D/Dña, con D.N.I.

–

15 años o menos:

(El siguiente apartado únicamente deberá cumplimentarse en caso de que el progenitor o tutor legal no sea la persona que acompañe al menor de 15 años al interior del recinto)

AUTORIZA

A (nombre y apellidos de la persona autorizada),
con DNI....., con quien tiene un vínculo familiar / amistad de,
para que, en su nombre, asista con los arriba mencionados menores al concierto/espectáculo que
se celebra el día de del año 20..... en
(indicar el recinto).

16 a 17 años:

EXPRESO

Mi consentimiento para que el menor (nombre y apellidos de la persona autorizada)
....., acceda al recinto
....., donde se celebra el evento de Latin Fest el
...../...../20..... sin mi compañía (para menores de entre 16 a 17 años).

Dicha responsabilidad me obliga a:

- 1 - Conocer dicha normativa y, en especial, las especificaciones referentes al acceso de menores
- 2 - Acompañar a los menores de edad, desde el momento de acceso a las instalaciones hasta la salida de las mismas. Además, permanecer con ellos en el interior durante todo el tiempo que dure el evento y procurar que todos lleven consigo en cada momento su identificación personal.
- 3 - Evitar cualquier tipo de conducta ilegal llevada a cabo por las personas a mi cargo (consumo de alcohol, estupefacientes, etc., las actitudes violentas y los altercados), que siempre respetarán los derechos del resto de

los asistentes. Procurar el bienestar y la integridad física de los mismos ocupándome de ellos en el caso que suceda algún problema de diversa índole.

4 - Hacerme cargo de cualquier daño que las personas a mi cargo puedan acometer durante la realización del evento, tanto personal como material, procurando siempre el buen uso de las instalaciones y su mantenimiento.

5 - Respetar las indicaciones de los profesionales que trabajan en el evento respecto a cualquier tema relacionado con la celebración del concierto.

6 - Conocer que el incumplimiento de cualquiera de los puntos anteriores puede suponer la expulsión del recinto, tanto de la persona que firma esta autorización como de las personas a su cargo.

7 - Que exime a Alaia Business S.L, entidad que gestiona el espectáculo, de cualquier responsabilidad derivada del acceso de dicho menor en el recinto arriba mencionado, así como también de otro perjuicio, daño y/o responsabilidad que pueda sufrir el menor.

8 - En cumplimiento de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales y el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, el responsable de tratamiento de datos es Alaia Business S.L. El tratamiento de datos se realiza amparado en el consentimiento otorgado por el tutor, padre o madre del menor de edad y en el interés legítimo del responsable de tratamiento. La finalidad del tratamiento consiste en la gestión y control de acceso de menores del evento. En cumplimiento de esta normativa, el responsable le informa que sus datos serán conservados durante el plazo estrictamente necesario para dar cumplimiento a la finalidad anterior.

9 - Por último, consiento firmemente que la entidad no devuelva el importe abonado a los menores o se deniegue su entrada al recinto, en caso de haber incumplido alguna de las condiciones o de no haber aportado la documentación correcta y necesaria.

Este documento carece de validez sin la fotocopia del DNI del progenitor/tutor que lo firma.

FIRMA DE LA PERSONA AUTORIZANTE

FIRMA DE LA PERSONA AUTORIZADA

[/latinfest.es](https://www.latinfest.es)



Latin Fest



@latinfest.est